



Le footballeur Emilio Nsue, meilleur buteur de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023, a décidé de prendre sa retraite internationale à l'âge de 34 ans. Suspendu par la Fédération de football de la Guinée Equatoriale pour comportement anti-professionnel, Nsue a annoncé sa décision sur les réseaux sociaux, mettant ainsi fin à sa carrière internationale avec l'équipe nationale.

La CAN 2023 en Côte d'Ivoire a marqué la dernière participation de Nsue sous les couleurs de la sélection Equato-guinéenne. Malgré son titre de meilleur buteur du tournoi, l'attaquant a été exclu de l'équipe nationale en raison de son comportement lors de la compétition.

La Fédération a justifié la suspension de Nsue, ainsi que de son coéquipier Edu Salvador, pour des raisons de conduite inappropriée, selon un communiqué officiel. Suite à cette décision, Nsue a publiquement dénoncé des actes de corruption au sein de la fédération et a exprimé son refus de continuer à jouer tant que les dirigeants actuels resteraient en place.

Malgré une tentative de réconciliation orchestrée par le vice-président du pays, Nsue a maintenu sa décision de se retirer de l'équipe nationale. Avec 23 buts marqués en 42 apparitions avec le Nzalang Nacional, Nsue a été un pilier de l'équipe pendant de nombreuses années et a laissé une marque indélébile, notamment lors de la victoire 4-0 contre la Côte d'Ivoire lors de la CAN 2023.

Ancien international espoir espagnol, Nsue a choisi de représenter la Guinée Equatoriale en 2013, accumulant des performances remarquables tout au long de sa carrière internationale. Sa décision de mettre un terme à sa carrière avec l'équipe nationale marque la fin d'un chapitre important pour le football guinéen et laisse les fans avec des souvenirs inoubliables de ses exploits sur le terrain.